

MINISTÈRE PUBLIC
PARQUET REGIONAL DE LA CHAUX-DE-
FONDS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Interpellation des auteurs du brigandage de la station-service à Couvet

Les auteurs du brigandage ont été identifiés et interpellés par la police neuchâteloise le jeudi 13 septembre dans la journée.

L'enquête menée dans le cadre de ce brigandage a permis l'interpellation de deux hommes. Ils ont été auditionnés. Ils ont reconnu les faits. La procureure Sylvie Favre va demander au Tribunal des mesures de contrainte (TMC) le maintien de leur détention provisoire.

Ces deux individus domiciliés dans le canton de Neuchâtel sont défavorablement connus des services de police et de la Justice neuchâteloise.

Le Ministère public et la police neuchâteloise remercient la population pour le partage de la diffusion des images et des témoignages ainsi recueillis.

Neuchâtel, le 14.09.2018

Pour toutes informations ; Service information et prévention de la police neuchâteloise, Georges-André Lozouet, chargé de communication – 032 889.90.00.